

2 年 学 年 通 信

第 2 0 号

2 0 2 3 . 2 . 2 8



2年生仕上げの時期がやってきました。

コロナ禍の中、それでも工夫をしながら、勉強や部活動その他いろいろな活動に取り組んだ2年生の一年間。あっという間だったのではないのでしょうか。

3月は年度末とも言われ、この一年間で自分がどのように成長したのかを確かめる時期です。辛抱強くなったこと、集中力が付いたこと、気遣いができるようになったこと、自分では感じられなくても、皆さんは大きく成長しています。日々起こる様々な経験と真剣に向き合うことで、知らず知らずのうちに大人へと近づいているのです。

2年生もあと一ヶ月。今のクラスもあと一ヶ月。互いの成長を言葉にして伝え合えるといいですね。

僕はこの一年で大幅な成長をしたのではないかと思います。テストの点も上がったし、部活も少しではありますが、練習試合や大会などで活躍できたのではないかと思います。これができるのは、自分がやろうという気持ちになったからだと思います。2年生の前半はまともに部活に参加していなかったりしていました。でも意識が変わったので、参加しないということもなくなり、朝練にも行くようになりました。

それでも、まだできないこともたくさんあるのも事実です。提出物を出してはいるけれどしっかりとできていなかったり、提出もできていなかったり、面倒なことを後回しにしたりしています。

だから、2023年は、やり遂げる一年にしたいと思います。例えば、復習としてその日に授業でやったところのワークを進めたりすることで、テスト勉強に使える時間を増やすなど、工夫していこうと思います。しっかりとやり遂げて、受験に立ち向かえる体制を作りたいと思います。



最近のスナップ写真

左: 放課後の教室では、質問をする人や課題をやる人が、自主的に学習しています。

右: 紙コップを使ったゴブレットゲームで帰る前の一勝負。



左: 昼休みのサッカーは一年間続きました。少し暖かくなってきて、またメンバーが増えつつあります。ベンチや階段で見学する人もいます。

**学年末テストが始まっています。
もう一息、がんばろう！**



3年生は今……

3年生は今、入試真っ只中。2月6～7日に県内私学を、10～11日に県外私学を受験し、結果も全て発表されました。17～18日の奈良県公立高校の特色選抜や、奈良県立大附属や奈良高専などの入試と結果発表も済み、既に進路の決定した人も約20名います。また、3月10日には、奈良県公立高校の一般選抜が行われ、これでほぼ全員の進路が決定する予定です。

まだ1年もあると思いますか？1年後の自分は、今日の自分の延長線上にいます。ある日突然受験生になるわけではありません。毎日毎日の積み重ねが未来を変えていきます。

未来は、とつぜん、おとされるものじゃない。
いま思っていること。いま感じていること。いま話していること。いまやっていること。
そのすべてが、未来につながっている。
だから、いまの状態を知っておくことは必要。
自分がなにをしているのか。なにをしたいと思っているのか。
未来はずっと先にあるものではなく、いま、この場所から、つづいているもの。



廣瀬裕子

3月の予定 (状況によって変わることがあります。)

日 曜	行 事	備 考	給食
1 水	学年末テスト		○
2 木			○
3 金			○
4 土			
5 日			
6 月	午後: 上牧二小交流会	4限 給食 下校	○
7 火	テスト返却①		○
8 水	テスト返却②		○
9 木	平和学習発表会		○
10 金		3年生公立一般選抜	○
11 土			
12 日			
13 月	卒業式予行準備		○
14 火	卒業式準備		○
15 水	卒業証書授与式	2年生家庭学習	○
16 木		3年生公立一般選抜合格発表	○
17 金	給食最終日		○
18 土			
19 日			
20 月	3限授業		×
21 火	春分の日		
22 水	3限授業		×
23 木	3限授業		×
24 金	修了式・離任式		×
4/6	始業式・着任式	4/10 入学式	